

Quand le four à pain de la Combe de Filhol allume la flamme de l'amitié !

Le Comité des Fêtes de Lacapelle Cabanac anime la vie du territoire tout au long de l'année au travers

Si cette année d'animation a été étonnante pour l'association, elle a été organisée à l'occasion d'un événement

Restauré par les habitants [Le village et sa reconstruction](#) en 2014, le four à pain a cuit pour cette occasion

Après l'apéritif, la cinquantaine de bénévoles est passée à table pour savourer ce repas partagé qui avait

